



**Pregrado Virtual**

---

**Derecho**

Registro calificado No.2064 del 29 de febrero de 2024. SNIES No. 116734

# Información Académica

---



Modalidad: **Virtual**



Duración: **4 años**



Tipo de programa: **Profesional**



Titulo que Otorga: **Abogado**



**Información en página web**

# ¿Por qué estudiar en UniPiloto Virtual?

**La diferencia la haces al estudiar en UniPiloto Virtual  
UniPiloto Virtual es tu nueva realidad**

- **Respaldo:** Tenemos 60 años de experiencia en la educación superior privada, fundamentada en la colaboración. Hemos construido programas de alta calidad educativa que están a la vanguardia en modalidad virtual, diseñados para presentarte soluciones innovadoras a los diferentes retos de tu vida laboral y personal.
- **Internacionalización:** Contamos con alianzas internacionales que proyectarán tu currículo profesional a las organizaciones, avaladas por nuestra Acreditación Institucional de Alta Calidad otorgada por el Ministerio de Educación Nacional.
- **Flexibilidad:** Hemos trasladado nuestra estructura educativa a la virtualidad con una mentalidad futurista. Tendrás una experiencia única gracias a la tecnología de punta que podrás vivir en un modelo virtual accesible desde donde quieras y cuando quieras.
- **Tecnología:** Nuestros cursos son producidos bajo el acompañamiento de un equipo liderado por asesores pedagógicos, diseñadores gráficos y multimedia, administradores de plataforma Moodle y profesionales de soporte técnico en línea con un tiempo de respuesta no superior a 24 horas y disponible en horario extendido.
- **Comunidad:** Tenemos una de las mejores comunidades y ambientes universitarios gracias a nuestro sistema CrediPiloto: te da respuesta sin codeudor de forma ágil y te financia hasta el 100% del pago del semestre.
- **Empleabilidad:** Además, cuentas con el respaldo y la filosofía de apoyo de la RedUniPiloto, una bolsa de empleo que te pone en contacto con todos los egresados y estudiantes de la universidad para tu beneficio laboral.

# ¿Por qué estudiar Derecho en UniPiloto Virtual?

---



**Aprendizaje real:** Aprende a través de la resolución de casos, problemas o elaboración de proyectos.



**Diferencial:** Construir en ti un pensamiento crítico y la solución de problemas del mundo real.



**Calidad:** Cumplimiento de altos estándares de calidad para la educación virtual.



**Precio:** Te damos la posibilidad de pagar cada dos meses, “bimestralmente”, lo que te ayuda a manejar tu economía y proyectar tus finanzas.

## ¿Por qué ser un Abogado de UniPiloto Virtual?

---

El Derecho es una profesión para la realización personal y para el aporte social en pro de la justicia y los derechos sociales e individuales.

El programa de Derecho de la Universidad Piloto se distingue por su oferta en modalidad virtual, permitiendo acceso a educación de calidad a estudiantes de diferentes regiones y promoviendo un aprendizaje autónomo y flexible.

## ¿Qué aprenderás al estudiar Derecho?

El programa presentado busca proporcionar a los estudiantes los conocimientos, habilidades y competencias necesarios para comprender, analizar y aplicar el sistema legal y las normas jurídicas en el contexto de un país o una jurisdicción específica. Este programa tiene como objetivo formar profesionales del derecho con una sólida base teórica y práctica en diferentes áreas como el derecho y con un especial énfasis en el derecho comercial. Además, busca fomentar el desarrollo de habilidades para el análisis crítico, resolución de problemas, comunicación efectiva y ética jurídica, así como el desarrollo de habilidades interdisciplinarias, entre ellas, habilidades para el fomento de la sostenibilidad organizacional, el liderazgo e influencia social y el uso de las tecnologías y la gestión de datos.

## Plan de Estudio

Como resultado de aplicar el enfoque objetual se evidencia un plan de estudios dinámico e interdisciplinario que facilita la ruta de formación del estudiante y que al final se alinea con el perfil profesional y ocupacional, así como con los propósitos de formación del programa, lo que permite ampliar los espacios igualmente de interdisciplinariedad con otros programas de la Facultad. Parte de una estructura base desde lo denominado el Eje Fundamental Piloto, que constituye un proceso formativo en los primeros períodos académicos, que le apuntan al desarrollo de competencias transversales relacionadas con el pensamiento crítico y sistémico, la resolución de problemas complejos, la gestión de la tecnología y los datos, y la ética y la ciudadanía. Al mismo tiempo se vincula un proceso formativo de troncalidad por facultad, para luego desarrollar las competencias de su propia disciplina, complementándose con el desarrollo de su formación con apoyo de cursos electivos según oferta académica, de interés actual y de posicionamiento en el campo profesional.

# Cursos del Plan de Estudios



## Pensamiento lógico matemático

Aplica técnicas y estrategias lógicas y matemáticas para la resolución de problemas.



## Derecho constitucional y teoría general del estado

Comprende el papel del estado, su evolución y tipos, así como la función del derecho constitucional en la sociedad, el origen de la norma fundamental, su evolución y función.



## Introducción al Derecho

Comprende el origen, historia, evolución, de las escuelas del pensamiento jurídico, creación de la norma y su aplicación en el contexto social.



## Historia de las ideas políticas

Identifica las diferentes corrientes históricas del pensamiento político y su influencia en la conformación del estado y las instituciones jurídicas.



## Pensamiento crítico y sistemático

Aplica habilidades de pensamiento crítico y sistemático para la resolución de problemas y la toma de decisiones informadas basadas en datos y argumentos.



## Derecho civil general y personas

Comprende y diferencia los conceptos sobre la regulación jurídica de las personas, como sujeto de derechos y obligaciones.



## Lengua Extranjera I, II y III

Comprende textos en inglés relevantes para contextos sociales, académicos y profesionales.



## Electiva institucional de Liderazgo e influencia social

El propósito de esta línea es formar líderes éticos con capacidad de generar impacto positivo en su entorno. Se enfoca en el desarrollo de habilidades de liderazgo transformador, fomentando la responsabilidad social, la empatía y el trabajo colaborativo. Los estudiantes adquieren herramientas para influir de manera constructiva en sus comunidades y organizaciones, promoviendo el cambio social desde una perspectiva humanista y participativa.



## Resolución de problemas complejos

Diseña estrategias y planes de acción efectivos considerando múltiples perspectivas.



## Derecho civil bienes

Propone estrategias de solución de situaciones legales relacionadas con derechos reales.



## Sociología Jurídica

Comprende el concepto de sociología, las teorías destacadas y articula los hechos sociales con el derecho.

# Cursos del Plan de Estudios



## Contabilidad y Economía Financiera

Aplica principios de economía financiera al comprender cómo las características organizacionales se relacionan con el entorno y cómo la contabilidad influye en la administración y la toma de decisiones informadas y eficientes.



## El conflicto y la paz

Comprende y analiza de manera crítica la complejidad del conflicto armado en Colombia, y reflexiona sobre los desafíos y oportunidades en la construcción de paz en la sociedad.



## Obligaciones

Analiza y comprende las normas que regulan las relaciones patrimoniales entre particulares, proponiendo soluciones a las problemáticas jurídicas existentes.



## Teoría general del proceso y de la prueba

Conoce las competencias necesarias, respecto a las instituciones jurídicas fundamentales del proceso y de la prueba para comprender los regímenes procesales de las diferentes especialidades.



## Tecnología y gestión de datos

Adquiere habilidades y conocimientos específicos para utilizar la tecnología y los datos de manera efectiva en el ámbito gubernamental con el propósito de ayudar a mejorar la toma de decisiones, incrementar la eficiencia, promover la participación ciudadana, fortalecer la seguridad de los datos y fomentar la innovación y la transformación digital en el sector público.



## Derecho Constitucional Colombiano

Comprende el constitucionalismo colombiano, su evolución histórica, valores, principios, derechos, deberes, reglas constitucionales, funcionamiento del estado dentro del marco del estado social de derecho, así como los mecanismos de protección de derechos y reforma de la norma superior.



## Derecho comercial

Genera estrategias jurídicas en el ámbito comercial y societario según las necesidades que en el momento sean planteadas.



## Electiva institucional de Sostenibilidad

Esta línea busca que los estudiantes comprendan y apliquen principios de sostenibilidad en sus prácticas profesionales, promoviendo una conciencia crítica frente a los desafíos ambientales y sociales del mundo actual. Se orienta a formar profesionales comprometidos con el desarrollo de una sociedad equitativa, responsable y respetuosa con el entorno, capaces de integrar prácticas sostenibles en sus contextos laborales y comunitarios.



## Ética y Ciudadanía

Aplica propuestas de participación ciudadana, promotoras de desarrollo humano sostenible, desde una perspectiva multiescalar para la comprensión de las dinámicas culturales y económicas propias del territorio, y de la conformación de organizaciones que se fundamentan en el fortalecimiento comunitario, la deontología profesional y la Constitución.

# Cursos del Plan de Estudios



## Derecho civil familia y sucesiones

Comprende las normas en materia de familia y sucesiones, identificando los diferentes tipos de familia y sus consecuencias legales, así como los derechos y obligaciones de los miembros de la familia, además identifica los tipos de sucesiones, derechos y obligaciones de herederos y legatarios, contará con la capacidad de evaluar y resolver casos prácticos en materia de familia y sucesiones.



## Derecho laboral individual y seguridad social

Comprende las normas y principios del derecho laboral colombiano y la seguridad social, y es capaz de aplicarlos en diversos casos.



## Derecho Administrativo

Aplica correctamente los principios y normas que rigen la actividad administrativa.



## Derecho penal general

Analiza los principios del derecho penal, desarrollando un pensamiento crítico sobre los sistemas de justicia penal, así como de la normativa aplicable. De contera el derecho penal y sus principios de manera inherente.



## Derecho Societario

Aplica los conceptos y principios del derecho societario en el contexto de las organizaciones empresariales, comprendiendo las estructuras legales de distintas formas de sociedades, sus derechos y responsabilidades, así como los procedimientos para la creación, operación y disolución de las mismas.



## Derecho del consumo y competencia

Aplica las normas del derecho del consumo y del derecho de la competencia, generando estrategias para garantizar los derechos de todos los sujetos involucrados.



## Contratos civiles y mercantiles

Identifica los elementos jurídicos desde la teoría y la práctica para la construcción de los diferentes tipos de contrato que caracterizan las relaciones de interés de los sujetos de derecho privado.



## Títulos valores

Analiza el marco legal de los Títulos valores en las transacciones solicitadas de manera favorable a las expectativas de las necesidades observadas.



## Derecho de Seguros

Analiza las normas del derecho de los seguros, a través de la generación de estrategias que permitan minimizar los riesgos y defender los intereses que protege.



## Administrativo especial

Analiza la normatividad administrativa que rigen las relaciones del estado con los particulares.



## Derecho laboral colectivo y gerencia del talento humano

Comprende los conceptos fundamentales del derecho laboral colectivo y la gerencia del talento humano para aplicarlos proponiendo soluciones para mejorar la gestión del talento humano y la negociación colectiva en las organizaciones.

# Cursos del Plan de Estudios



## Derecho penal especial

Comprende, analiza y aplica la normatividad administrativa que rigen las relaciones del estado con los particulares.



## Procesos especiales

Comprende, analiza y genera estrategias jurídicas en defensa de los intereses encomendados apoyado en las normas sustanciales y procesales, en materia civil y laboral.



## Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario

Comprende, aplica y analiza los conceptos y principios de los derechos humanos y del derecho internacional humanitario y asume una postura crítica respecto a las políticas de implementación y los desafíos actuales.



## Hermenéutica y argumentación jurídica

Aplica principios y métodos de interpretación jurídica, construye argumentos sólidos y críticos, y utiliza adecuadamente la jurisprudencia y la ética en la interpretación y la argumentación jurídica.



## Innovación legal

Evaluá soluciones innovadoras legales para dar respuesta a los desafíos sociales



## Derecho Internacional

Analiza los conceptos y normas que rigen las relaciones internacionales y las situaciones legales entre individuos y empresas de diferentes países.



## Derecho ambiental

Analiza los fundamentos y regulaciones del derecho ambiental en relación con cuestiones ambientales y de sustentabilidad, evaluando las implicaciones legales de actividades humanas en el entorno, identificando los mecanismos de protección y conservación del medio ambiente, y proponiendo soluciones jurídicas para abordar desafíos ambientales y promover prácticas sostenibles en diversos contextos.



## Mecanismos alternativos de solución de conflictos

Comprende y diferencia las diversas alternativas para la solución de conflictos legales para de manera efectiva conseguir la efectividad de los derechos.



## Derecho Tributario

Aplica las normas y principios del derecho tributario, con miras a prevenir y mitigar riesgos fiscales.



## Propiedad Intelectual

Comprende y aplica las normas generales de ámbito nacional e internacional relacionadas con la propiedad intelectual: los derechos de autor y la propiedad industrial generando estrategias para garantizar los derechos de todos los sujetos involucrados en los negocios jurídicos actuales.

# Cursos del Plan de Estudios



## Análisis y uso de la información legal

Conoce la normativa aplicable para el adecuado tratamiento y análisis de la información, así como los principios sobre protección de datos que le son aplicables cuando se encuentran relacionados con el manejo de recursos tecnológicos e información de carácter legal que debe cumplir con las normas correspondientes que rigen las diferentes actividades de los clientes.



## Responsabilidad civil y del estado

Evaluá situaciones jurídicas donde se involucran las responsabilidades que recaen tanto en particulares como en el estado cuando se genera un daño.



## Consultorio Jurídico

Aplica principios legales y procedimientos para brindar asesoramiento jurídico efectivo a clientes en situaciones legales diverso considerando procesos de análisis, investigación, comunicación y resolución de problemas en el contexto de un consultorio jurídico real.



## Legal Tech

Distingue el proceso de mejora en el sistema jurídico a nivel institucional y personal al utilizar la tecnología y software para brindar servicios legales más eficientes automatizando la ejecución de todo tipo de procesos jurídicos.



## Cultura preventiva y responsabilidad corporativa

Promueve una cultura preventiva y de responsabilidad corporativa en entornos organizacionales, comprendiendo la importancia de adoptar prácticas éticas, sostenibles y seguras en el contexto empresarial, evaluando las implicaciones legales y sociales de las decisiones corporativas, y proponiendo estrategias para fomentar una cultura empresarial que priorice la prevención de riesgos, la integridad y la contribución positiva a la sociedad y el medio ambiente.



## Consultorio Jurídico

Aplica principios legales y procedimientos para brindar asesoramiento jurídico efectivo a clientes en situaciones legales diverso considerando procesos de análisis, investigación, comunicación y resolución de problemas en el contexto de un consultorio jurídico real.